

Identifican restos de joven desaparecido en Cd. Obregón

Escrito por Comunicado

Viernes 03 de Febrero de 2023 13:56

CD. OBREGÓN, Son., 3 de febrero de 2023.- Ha provocado conmoción en amplio sector de la comunidad la desaparición del joven Jesús Alonso.

Al respecto, una de las principales líneas de investigación, a través de testimonios, arroja una posible relación con un grupo criminal dedicado a la venta de drogas. En fechas recientes habría recibido amenazas de grupo antagónico.

Las indagatorias, bajo esta primera línea de investigación, llevaron al hallazgo de dos cuerpos y una motocicleta calcinados en El Portón, en las inmediaciones de Cócorit.

A través de pruebas comparativas de ADN, se estableció como positiva la identidad del desaparecido. La Fiscalía de Sonora dijo que continúa con las investigaciones para dar con los probables responsables de estos hechos.